

La angustia de José María Listorti por su mamá: "Está sola hace más de 40 días"



La cuarentena obligatoria es el único método conocido hasta el momento para frenar el avance del coronavirus en el país. Los números demuestran que es realmente efectiva, pero con el paso de los días el aislamiento se va haciendo cada vez más complicado.

La cuarentena se convirtió en un problema, por ejemplo, para quienes están a cargo de algún adulto mayor. Los que tienen más de 60 años no deberían salir de su casa bajo ninguna circunstancia, ya que forman parte del grupo de riesgo, pero en muchos casos la distancia se hace difícil.

José María Listorti enfrenta hoy una situación muy complicada relacionada a esto. Su madre cumple hoy 81 años, pero claramente los festejos están cancelados.

«Hoy cumple 81 años mi mamá. Esta sola hace más de 40 días. ¿Qué hago? ¿Le mando un Whastapp? ¿La saludo por la ventana de sus casa? No se. Estoy muy angustiado», escribió el conductor en su cuenta de Twitter, buscando consejos en sus seguidores.

Las respuestas fueron variadas. Algunos le recomendaron que no la viera, ya que podría ponerla en riesgo, y otros le dijeron que si tenía todos los recaudos necesarios podía ir a visitarla.

Fuente: Pronto